

# Seit dem Aufstieg kein Spiel versäumt

Der Fanclub der Lebenshilfe besuchte die Bundesliga-Volleyballer beim Training

Bühl (red). Die Bisons empfangen den Fanclub der Lebenshilfe im Training. „Wir sind eins“ – unter diesem Motto stand ein ganz besonderer Trainingsabend des TV Ingersoll Bühl.

Die Fans des Lebenshilfe-Fanclubs freuten sich laut einer Pressemitteilung außerordentlich über die Einladung zum Training durch Teammanager David Molnar, Geschäftsführer Manohar Faupel und der gesamten Mannschaft.

Die Gelegenheit, die Volleyball-Stars hautnah zu erleben und persönlich sprechen zu können, war ein ganz besonderes Highlight und ein besonderer Moment für die Fans mit Handicap und wurde darum auch mit großer Freude angenommen.

Bei Plätzchen und Limo nutzte der Fanclub der Lebenshilfe seine Chance, um die unterschiedlichsten Fragen an die Spieler und Trainer Ruben Wolochin loszuwerden und Autogramme zu sammeln, um dann anschließend interessiert beim Training zuzuschauen. Auch den Volleyballstars hat das „Wir sind eins“-Treffen großen Spaß gemacht. Gab es doch auch eine Menge interessante News aus dem Kreis des Lebenshilfe-Fanclubs zu berichten.

Die jahrelange Verbundenheit des TV Ingersoll Bühl zur Lebenshilfe zeigt sich nicht nur an diesem Abend. Seit mehreren Saisons hängen hoch über dem Spielfeld die Banner der Lebenshilfe, die allen Zuschauern verkünden „Wir sind eins!“. Und seit dieser Saison hat das Logo der Lebenshilfe sogar seinen Platz auf dem Trikot der Mannschaft gefunden. Der Fanclub der Lebenshilfe ist ein Angebot des Offene Hilfen-Berei-

ches der Lebenshilfe mit Sitz am Standort Baden-Baden im Edith Mühlshlegel-Haus. Die engagierte Gruppe begleitet und unterstützt die Bühler Volleyballer seit dem ersten Bundesligaaufstieg.

Darum wurde ab 2009 kein Heimspiel verpasst, immer mit viel Herzblut die Bisons angefeuert sowie die tolle Atmosphäre in der Bühler Sporthalle genossen.

fe-Fans bringen inzwischen ihre Fan-Artikel mit. Daniel trägt seit kurzem ganz stolz sein neues aktuelles Trikot, umso der Mannschaft seine Unterstützung zu demonstrieren.

So auch im Januar, wenn der gesamte Lebenshilfe-Fanclub wieder auf der Tribüne mit dabei ist, um die Bühler Bisons gegen Friedrichshafen und Lüneburg anzufeuern – wie immer unter dem Motto „Wir sind eins“!



TOLLE BEGEGNUNGEN: Der Fanclub der Lebenshilfe besuchte die Spieler des Bühler Bisons beim Training. Die Mitglieder des Fanclubs sind Anhänger der ersten Stunde.

Foto: pr

„Vor dem Bezug der neuen Sporthalle saßen wir hinter der Aufschlagzone und beim Einschlagen beziehungsweise Abwehren der Bälle waren wir richtig gefordert“, so Claudia Seifermann, Leiterin der Offene Hilfen und Benjamin Maier, ein Fan der ersten Stunde. Beide können sich noch gut an die früheren Zeiten in der Schwarzwaldhalle erinnern.

Heute hat die Fan-Gruppe der Lebenshilfe ihren Stammplatz im Block A in der obersten Sitzreihe und damit den besten Blick auf das Spielgeschehen in der Halle. Auch Benjamin ist immer begeistert mit dabei, da er mit seinem Elektro-Rolli problemlos seinen Stammplatz einnehmen kann. Viele der acht Stamm-Lebenshilfe-